
in 鳥取県立鳥取工業高等学校  

～生徒のみなさんのご感想～  

 

出前講座実施報告

 

・裁判員の仕事の内容等，全く分からなかっ

たことを聞くことができたので，とても勉強

になった。  

・裁判員は知識を持っていないと大変だと

思っていたが，知識が無くても裁判官とは違

った視点で見ることができて，しっかり役に

立てるんだと思った。  
・負担が重いと思っていたが，意外に軽い

と感じた。  

・働いている人が選ばれたとき，どうなる

のかというのが気になっていて，それを知

ることができてよかった。  

・裁判員制度についてあまり興味を持って

いなかったが，今日の話を聞いて，他人事

ではないと感じた。  

 

平成３０年１０月１８日（木），鳥取工業高等学校において，高校３年

生３０名を対象とした裁判員制度の出前講座を実施しました。  

講師の木内裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の現状  

などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

裁判員制度を身近に感じていただけるきっかけになったのではないか

と思います。  

 


